

Rentrée étudiante 2024 : l'Université Jean Monnet accueille et accompagne ses étudiants grâce à son dispositif de bienvenue

À partir du 2 septembre 2024, pour la rentrée, l'Université Jean Monnet lance son dispositif d'accueil « Bienvenue à l'UJM ». Destiné aux primo-entrants mais aussi à tous ses étudiants, il repose sur le principe de la transmission d'informations par les pairs. Des étudiants dits « relais » ou « tuteurs » accueillent, informent et accompagnent les nouveaux afin de faciliter leur accès aux services et informations, et de les aider à vivre une rentrée sereine. « Bienvenue à l'UJM », c'est aussi trois temps forts de rentrée : Festi'VE, organisée le 26 septembre en collaboration avec le Crous Lyon, pour aider les étudiants à prendre leur vie pratique en main ; une escapade sportive, le 3 octobre ; et « Campus day » à Roanne, le 10 octobre.

« Bienvenue à l'UJM » sur tous les campus de l'UJM

Attentive au bien-être de ses étudiants, l'UJM organise sur tous ses campus, du 2 au 30 septembre, l'évènement « Bienvenue à l'UJM », pour aider les étudiants à se familiariser plus facilement sur les campus, découvrir le fonctionnement de l'Université, et ses services : l'offre d'activités de vie étudiante, sportives, culturelles et associative, le numérique, les aides pour accompagner les personnes en situation de handicap, l'action sociale. Des étudiants ambassadeurs prennent en charge ces missions :

Des étudiants relais sur le thème de la « vie de campus » : Du 2 au 30 septembre de 11h à 14h, sur les 5 campus de l'Université, ils auront pour mission d'informer et de guider présentant les différents services, les dispositifs de l'Université et de ses partenaires, les événements qui rythment l'année, et les associations étudiantes.

Des étudiants « tuteurs numériques » : Présents du 2 septembre au 25 octobre de 11h à 14h, dans les bibliothèques de chaque campus, mais aussi grâce à une hotline téléphonique, disponible toute l'année, ils aident les nouveaux étudiants dans la prise en main des outils numériques (emploi du temps, cours, formation aux outils pédagogiques...).

Par ailleurs, un site internet rassemble toutes les informations sur la vie étudiante au quotidien : <https://bienvenuealujm.univ-st-etienne.fr>

Et une application mobile UJM est disponible, pour un accès facilité à un planning de cours personnalisé, menus du Crous, carte et plan des campus, services et contacts, actualités : www.univ-st-etienne.fr/fr/l-appli-ujm.html

Une deuxième édition de Festi'VE

Les étudiants des établissements supérieurs de Saint-Étienne sont invités à la seconde édition de Festi'VE, jeudi 26 septembre 2024, de 11h à 19h, dans le parc du Campus Tréfilerie. Organisé par l'UJM et le Crous de Lyon, en lien avec de nombreux partenaires, Festi'VE a vocation à aider les étudiants à prendre en main leur vie au quotidien, autour de 6 grands thèmes : santé, bien-être, alimentation, culture, mobilité, gérer son budget, bien chez soi. Au programme : ateliers ludiques et participatifs, animations, concerts, ateliers DIY pour chez soi, escape game, dégustation culinaire, jeux sportifs, expositions...

Une escapade sportive au Pilat et un campus Day à Roanne

L'Université organise une course d'orientation conviviale dans le Pilat, avec son service des sports (SUAPS), pour faciliter l'intégration des étudiants. Ils pourront se rencontrer à cette occasion et découvrir la nature environnante à Saint-Étienne. À Roanne, les étudiants seront accueillis à l'occasion d'un "Campus Day", le 10 octobre, avec des animations, un concert et un buffet international.

⇒ Toutes les infos pour sur : www.univ-st-etienne.fr